

НОГАЙ

STAY
HOTEL

УТВЕРЖДЕНЫ

Приказом № 72 от 01.07.2015 г.

Директор ООО «Дом печати на Баумана»



/В.В. Большаков/

**Памятка о правилах пожарной безопасности и
инструкция по эвакуации при пожаре в помещениях
Гостиного комплекса «НОГАЙ»**

Уважаемые Гости!

Просим соблюдать правила пожарной безопасности!

- Уходя из номера, не забывайте выключить электроприборы.
- Напоминаем Вам, что опасно накрывать включенные торшеры и настольные лампы предметами из горючего материала.
- Не допускается курение в местах, где курение запрещено, в т.ч. в номерах, коридорах, туалетах.
- Недопустимо приносить с собой и хранить в номере горючие и взрывоопасные материалы.
- Просим Вас ознакомиться с правилами пользования электроприборами и планом эвакуации.
- Найдите эвакуационные выходы на этаже и кнопки ручной пожарной сигнализации.

При возникновении пожарной опасности (появление густого дыма в коридоре, в номере, открытое пламя, загорание электропроводки, документации), голосовом оповещении «**Пожар! Эвакуация!**» все Гости отеля должны выполнить следующие действия:

1. Обнаруживший возгорание:
 - **Объявить пожарную тревогу.**
 - **Оповестить ресепшн отеля по номеру телефона «500», «501»**
 - **Вызвать пожарную охрану по номеру телефона «01», при вызове с мобильного телефона «112».**
 - **Оценить угрозу и масштаб бедствия для принятия решения о возможном тушении возгорания подручными средствами.**
2. Всем Гостям отеля:
 - Отключить от электросетей все энергопотребляющие приборы, штепсельные вилки вынуть из розеток.
3. Закрыть оконные проемы, покидая помещение прикрыть за собой дверь.
4. Взять с собой документ об удостоверении личности, ключи, денежные средства.
5. Выйти из гостиничных помещений в сторону эвакуационных выходов. Эвакуация проходит по правой стороне коридоров. Если в коридоре имеется плотная завеса дыма, чувствуется запах гари, и температура воздуха повышена, а Вы снабжены дополнительными средствами защиты, не ожидая дополнительных распоряжений, наденьте противогаз.
 - Место сбора при полной эвакуации из здания по сигналу «**Пожар!** Полная эвакуация!» - для гостей, проживающих в блоке «А», - это пересечение улиц Рахматуллина и Кави Наджми.
 - Для гостей, проживающих в блоке «Е», - это пересечение улиц Кави Наджми и Островского.
 - **При получении информации о нахождении на объекте несовершеннолетних детей и инвалидов оказать содействие по их эвакуации в первую очередь.**
6. Если коридоры и лестничные клетки сильно задымлены и покинуть помещение нельзя, оставайтесь в Вашем номере, закройте дверь. Чтобы избежать отравления дымом, закройте щели и вентиляционные отверстия смоченными водой полотенцами или постельными принадлежностями.

НЕ ПОДДАВАЙТЕСЬ ПАНИКЕ!

ИДИТЕ, А НЕ БЕГИТЕ!

НЕ ПЫТАЙТЕСЬ ВОСПОЛЬЗОВАТЬСЯ ЛИФТОМ!

Handout of fire safety rules and instructions for evacuation in case of fire indoors of The Hotel Complex «Nogai»

Dear guests!
Ask you to obey the fire safety rules!

- Do not forget to turn off electric appliances when leaving the room.
- We remind you that it is dangerous to cover energized floor lamps and table lamps by things made from combustible material.
- Do not smoke in places where smoking is prohibited, including in rooms, corridors, toilets.
- Do not bring and keep in room flammable and explosive materials.
- Please have a look at rules on electric appliances usage and evacuation plan.
- Find emergency exits on the floor and buttons of manual fire signal system.

All guest in the event of fire risk (heavy smoke in corridor, in room, naked flame, electrical wiring fire, documentation fire) or voice announcement « Fire! Evacuation!» have to do the following:

1. The first person, who at once find out fire area have to:
 - Announce the fire-alarm.
 - Notify staff from reception calling «500», «501».
 - Call to fire protection service on telephone number «01», on mobile phone «112».
 - Appraise the danger and scale of calamity in order to conclude about possible fighting a fire by fire swatter.
2. According to all guest in house:
 - You have to switch off all energy saving devices, coupling plugs take out from the socket.
3. Close daylight opening and doors when you living premises.
4. Take with you documents of identification, keys, money.
5. Exit the hotel premises towards emergency exits. Evacuation runs along the right side of the corridor. If the corridor has a dense curtain of smoke, the smell of burning, and the temperature is increased, and you are provided with additional protection, without waiting for further orders, put on a gas mask.
 - Realming point of the full evacuation from the building handled by a signal "Fire!" Full evacuation! "- For guests staying in the block "A" – is the crossing of streets Rakhmatullina and Kavi Nadzhmi.
 - For guests staying in the block "E" - is the crossing of street Ostrovsky and Kavi Nadzhmi.
 - When you receive information that there are minor children and persons with disabilities on the object in the first place to assist their evacuation.

If the corridors and stairwells filled with smoke heavily and can not leave the premises, stay in your room, close the door. To avoid smoke inhalation, close the gap and vents water soaked towels or bedding.

DO NOT SURRENDER TO PANIC!
GO AND DO NOT RUN!
DO NOT ATTEMPT TO USE THE ELEVATOR!